

Date: 1<sup>st</sup> May 2024  
Ref.: GIH/COD/184/24

التاريخ: 01 مايو 2024  
الإشارة: GIH/COD/184/24

M/S Boursa Kuwait Company

السادة/ شركة بورصة الكويت للأوراق المالية  
المحترمين  
تحية طيبة وبعد،،

**Subject: Supplementary disclosure regarding the  
location of the Ordinary General Assembly Meeting of  
Gulf Investment House Company**

الموضوع: إفصاح مكمل بشأن مقر انعقاد اجتماع  
الجمعية العمومية العادية  
لشركة بيت الاستثمار الخليجي

With reference to the above subject, and the Capital Markets Authority regulations issued on November 9th, 2015 Module No. Ten "Disclosure & Transparency" on the disclosure of the material information, attached the Supplementary disclosure form dated 1<sup>st</sup> May 2024.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى تعليمات هيئة أسواق المال الصادرة بتاريخ 9 نوفمبر 2015 الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية، مرفق لكم طيه نموذج الإفصاح المكمل بتاريخ 01 مايو 2024.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،

Best Regards,

Mohammad Salah AlAyoub  
Chief Executive Officer

محمد صلاح الأيوب  
الرئيس التنفيذي

Copy to Capital Markets Authority



نسخة إلى السادة هيئة أسواق المال



نموذج الإفصاح المكمل  
Supplementary Disclosure Form

Date	Wednesday, 1 <sup>st</sup> May 2024	الأربعاء، الموافق 1 مايو 2024	التاريخ
Listed Company name	Gulf Investment House KPSC "GIH"	شركة بيت الاستثمار الخليجي ش.م.ك.ع "الخليجي"	اسم الشركة المدرجة
Disclosure title	Gulf Investment House Supplementary Disclosure form regarding the new location of the Ordinary General Assembly Meeting for the fiscal year ended 31 December 2023, is located at Ahmed Tower – Arabian Gulf street – Floor 1 – Al Sharq.	إفصاح مكمل من شركة بيت الاستثمار الخليجي بشأن تغيير مقر إنعقاد اجتماع الجمعية العمومية العادية لشركة بيت الاستثمار الخليجي للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023.	عنوان الإفصاح
Date of Previous Disclosure	29 April 2024	29 أبريل 2024	تاريخ الإفصاح السابق
Fenda.	With reference to the above subject, we would like to inform you that the new location of the Ordinary General Assembly Meeting for the fiscal year ended 31 December 2023, is located at Ahmed Tower – Arabian Gulf street – Floor 1 – Al Sharq.	نحنيطكم علماً بتغيير مقر انعقاد اجتماع الجمعية العمومية العادية لشركة بيت الاستثمار الخليجي للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023، إلى برج أحمد – شارع الخليج العربي – الدور الأول – قاعة فاطمة – منطقة الشرق.	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial effect of the occurring developments (If any)	There is no impact on GIH financial position.	لا يوجد أثر على المركز المالي للشركة.	الأثر المالي للتطور الحاصل (أن وجد)



*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*